

MEDIATOR

Polisi Bandara Soekarno-Hatta Dicurhati Puluhan Pekerja

Sopiyan Hadi - TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID

Feb 9, 2024 - 10:15



TANGERANG - Puluhan pekerja ramai-ramai curhat ke Polisi terkait pelayanan kepolisian di Terminal 1 Bandara Internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang, Banten, Jumat (9/2).

Kasat Binmas Polresta Bandara Soetta Kopol R Sigit Kumono mengatakan, puluhan warga itu mengikuti program 'Jumat Curhat' yang diadakan pihaknya setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda.

Selain itu, lanjut Sigit, program 'Jumat Curhat' bertujuan untuk menyerap dan memberikan solusi dari berbagai aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian khususnya di Bandara Soetta tersebut.

Sigit menambahkan bahwa program itu juga merupakan salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat sekaligus upaya

membangun komunikasi positif antara Polisi dan warga.

Sigit membeberkan, tugas Polisi tidak hanya menjaga harkamtibmas namun juga harus mampu melihat, mendengar, menampung serta memberikan solusi dari berbagai permasalahan masyarakat khususnya soal pelayanan kepolisian.



"Seluruh aspirasi masyarakat pada kegiatan Jumat Curhat hari ini mendapatkan solusi yang baik dan benar," kata Sigit turut didampingi Iptu Sunarno dan Ipta Hasugian.

Terakhir, melalui momen tersebut Sigit mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman, nyaman serta damai dan sejuk khususnya jelang pesta demokrasi.

"Mari bersama-sama kita ciptakan kamtibmas kondusif jelang Pemilu 2024," pungkas Sigit seraya menambahkan bahwa situasi kamtibmas di wilayah tersebut hingga saat ini berlangsung kondusif.

Sementara, salah satu pekerja bernama Muhammad yang mengikuti kegiatan tersebut mengapresiasi Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, kegiatan itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta yang sudah mengadakan program ini. Curhatan kami disambut baik," kata Muhammad seraya didampingi rekan sejawatnya. (Hms/Hadi)